

都市計新聞

発行者：
奥村、
砂、坂井
島津、戸高

3年ぶりのオープンキャンパス OCに向けて準備開始！

愛媛大学では三年ぶりにオープンキャンパスが現地開催で行われます。今年のオープンキャンパスは、八月九日と十日の開催される予定です。オープンキャンパスでは、学部プログラム、キャンパスツアー、入試相談コーナー、国際交流紹介コーナーなどが行われます。工学部のプログラムは、八月十日に行われ、学部紹介とコース体験となつています。私たちが所属する都市計画研究室ではポスターを用いて、研究の紹介を行います。坪田研では、M2の奥村とB4の坂井が各研究の紹介を行います。奥村の研究は「を用いたトンネル照明灯具の錆び検出モデルの構築」、坂井は「AVENUEと信号制御エミュレータを用いた信号の適正位置評価」



です。オープンキャンパスに向けて、研究ポスターの修正と研究紹介の練習を行っています。坪田研内で発表者以外は、高校生の目線に立って疑問点や訂正した方が良い点を議論し合い、ポスターの改善と分かりやすい研究紹介を行えるように準備を進めています。ぜひ、皆さん都市計画研究室の研究紹介を聞きにきてはいかがでしょうか？



↑ 2022OC のチラシ

ポスターを見て
議論し合う学生ら→

社会の断面

全国高校野球開幕！

今年の八月六日に第百四回全国高校野球選手権大会が開催される。今年の大会からコロナ禍前のように入場制限が無い大会が始まり、プラスバンド等も解禁される。それぞれの県で代表を一枚決める白熱した地方大会が繰り広げられた。その中で、注目されたのは、奈良大会の決勝で対決した生駒高校と天理高校の試合である。生駒高校は、準決勝で名門の智弁学園を倒して公立校ながら決勝まで駒を進めた。しかし、準決勝が終わった後にコロナや体調不良者が出てメンバーを大量に入れ替えるという事が起こった。そのような中迎えた決勝で天理が21対0で生駒を破った。ベストメンバーで臨めなかった生駒への配慮から、天理ナインは4年ぶりの優勝も喜びを抑えた。最後の打者を空振り三振に仕留めても、天理のエースはクラブを1度叩いただけだった。コロナ禍の影響で本領発揮出来なかったにも関わらず全力で戦った両校には、沢山の声援が送られた。今後、コロナ禍で野球に関わらず同じような局面に立った際に相手を気遣い状況に応じた対応ができれば、スポーツ全体がよいものになるのではないだろうか。

おすすめスポット

今回は、菜温という優しい味が売りの四川料理店（中華料理店）を紹介します。菜温は、道後樋又にあり、愛媛大学から通いやすい場所となっています。なぜ菜温を今紹介したかという点、中華料理ではあるものの日本人が食べやすいような優しい味となっているからです。おすすめの料理は、チンジャオロース、ホイコーロー、エビチリと挙げればきりがありません。ぜひ、中華料理が好きな人も苦手な人も一度訪れてみてはいかがでしょうか？



OB 情報

2021年3月に卒業された先輩にインタビューしました。



一番右の彼です。

卒業生名：佐藤 大地
卒業年度：2021年3月
勤務先：阪神高速道路(株)
仕事内容：多岐にわたります。情報板やカーナビでの情報提供のあり方の検討、交通安全対策や逆走・誤進入対策等の検討、自動運転の関連業務などがあります。

研究室生活での思い出：コロナが流行り出して間もない時期だったため、慣れない部分は多くありました。そんな中でもオンライン飲み会など制限がある中で楽しみを見出して満喫していました！
学生時代にやってよかったこと：何をすることも疑問を持って、分からないことはその場で質問するようにしていました。先延ばしにする癖がいたら、社会に出て苦労すると思ったので、意識していました！
学生へのメッセージ：今しかできないことを思う存分楽しんで、悔いのない学生生活を過ごしてください！
先生方へのメッセージ：先生方のお名前は、社会に出てから更に耳にするようになり、凄い方々と研究を共にしていたのだなあと感じています。今後の更なるご活躍を祈念しております。

今月のイベント

八月六日(土)
第七十回記念松山港まつり三津浜花火大会

八月六日(土)～八月七日(日)
今治市民のまつり「おんまぐ」

八月十二日(金)～八月十三日(土)
第五十七回松山野球拳おどり



松山野球拳踊り公式サイト <http://www.m-festa.jp/>